

Titel der Drucksache:

Voreilige Vorhersage des Votums des Erfurter Stadtrates zum Museum Kapellendorf?

Drucksache

0410/15

öffentlich

| Beratungsfolge | Datum | Behandlung |
|----------------|------------|------------|
| Stadtrat | 04.03.2015 | öffentlich |

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Das Burgmuseum Kapellendorf, das zum Erfurter Stadtmuseum gehört, beherbergt eine einzigartige Ausstellung zur Entwicklung der Burgen in Thüringen. Archäologische Funde veranschaulichen die wissenswerten Informationen.

Durch den Förderverein des Stadtmuseums wurde erst kürzlich mit viel privatem Engagement und Geld die Ausstellung „Thüringer Burgen“ erfolgreich überarbeitet.

Der Vorstand und die Mitglieder des Fördervereins des Stadtmuseums wurden nun in einer Veröffentlichung in der Presse (v. 14.2.15) über das vermeintlich nicht erstrebte Vereinsanliegen durch die Stadt Erfurt informiert.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie weit sind die im Kulturkonzept beschriebenen Bemühungen der Stadtverwaltung zur Zukunft der Burg und deren Einbettung in das Netzwerk Stadtgeschichte und Entwicklung von Maßnahmen vorangeschritten, die die Wasserburg als Erfurter Burg erkenn- und nutzbar machen?
2. Wie wird mit dem vorbildlichen ehrenamtlichen Engagement, z.B. dem Förderverein des Geschichtsmuseums umgegangen und warum wurde über die Überarbeitung der Ausstellung „Thüringer Burgen“ seitens der Kulturdirektion noch nicht berichtet?
3. Wann wurde der Förderverein von der Stadtverwaltung zu den Plänen der „Kündigung des Betreibervertrages“ informiert?

20.02.2015, gez. i. A. Bergmann

Datum, Unterschrift